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Telefon: 03172 / 30 6 54
E-Mail: weiz@fpoe-stmk.at

www.fpoe-weiz.at

Bürozeiten:
MO, DI, DO, FR: 08:00 bis 13:00 Uhr

MI: 13:00 bis 18:00 Uhr

Nicol Prem, 
Bezirkssekretärin

Mobil: 0664 / 35 28 059

Kerstin Fasching, 
Bezirkssekretärin

Mobil: 0664 / 43 55 150

FPÖ-Bezirksbüro Weiz
Lederergasse 12

8160 Weiz

Wollen Sie unsere freiheitlichen 
Ideen unterstützen? 
Wollen Sie sich beteiligen oder 
haben Sie ein Anliegen, 
das Ihnen wichtig ist? 

Herzlich willkommen! 
Bei uns sind Sie richtig! 
Hier kann sich jeder nach seinen 
Möglichkeiten und Fähigkeiten 
einbringen. Egal, ob regelmäßig 
oder sporadisch, aktiv oder einfach 
nur, um unserer Gemeinschaft 
anzugehören: 

Wir freuen uns auf Sie.
www.fpoe-stmk.atLAbg . Erich HafnerLAbg . Erich Hafner

Sonntag
Hauptplatz Gersdorf a.d.F
8:01 Uhr - 10:32 Uhr 
mit LAbg . Erich Hafner
Bei jeder Witterung !

F.d.I.v.: FPÖ Bezirkspartei Weiz | 8160 Weiz

12
Aug.

Einladung zum 
FPÖ Frühstück 



Gersdorf an der Feistritz

Aus der kürzlich veröff entlichten 
Landesstraßenzustandsbewertung 

geht hervor, dass sich die Gesamtlage 
auf den steirischen Verkehrsadern leicht 
verbessert hat. Dennoch wurden noch 
immer 21,6 Prozent der erfassten Stra-
ßen mit „Nicht genügend“ beurteilt. Aus 
freiheitlicher Sicht ist eine Aufstockung 
des Verkehrsbudgets in Anbetracht der 
aktuellen Analyse längst überfällig.

„Es ist bedauerlich, dass rund 1.100 
Kilometer Landesstraßen in einem derart 
schlechten Zustand sind. Während bei 
fragwürdigen Sozial- und Integrations-

Die FPÖ in der Bundesregierung wirkt! 
Die Halbjahresbilanz macht sichtbar, 

dass unsere Versprechen mehr als bloß 
leere Worthülsen sind. Wir bringen die 
Dinge auf den Boden, die von den Vor-
gängerregierungen nicht angegangen 
wurden. Mit dem Tag der Angelobung, 
dem 18. Dezember 2017, haben wir so-
fort begonnen, unsere Versprechen um-
zusetzen - und das mit großem Erfolg!

Alle Umfragen der vergangenen Monate 
zeigen, dass die Bevölkerung nicht nur 
mit der Arbeit der Bundesregierung 
im Allgemeinen sehr zufrieden 
ist, sondern speziell mit der 
Performance der FPÖ. Wir 
setzen auf unsere Kernthe-
men wie etwa Asyl, Sicher-
heit oder Familien.

Gleichzeitig konnte die 
Freiheitliche Partei bei 
allen heurigen 
Landtagswahlen 
- Niederöster-
reich, Tirol, 
Kärnten und 
Salzburg - 

projekten die Geldbörse der Landesre-
gierung immer recht locker sitzt, fehlt 
es an Finanzmitteln für eine nachhaltige 
und umfassende Verbesserung der Stra-
ßeninfrastruktur in der Grünen Mark“, 
kritisiert der FPÖ-Verkehrssprecher und 
Abgeordnete zum Landtag Steiermark 
Erich Hafner.

Kontakt:
Erich Hafner
Abgeordneter zum Landtag 
Steiermark und Bezirksparteiobmann 
Tel.: 0664 / 465 89 14
E-Mail: erich.hafner@fpoe.at

deutliche Zugewinne verbuchen. Auch 
das werten wir zuletzt als Zeichen dafür, 
dass die FPÖ in der Bundesregierung 
wirkt. Die Bürger wollen auch Verände-
rung in ihren Bundesländern. Wir sind 
auf einem guten Weg!

In den 21 Ministerräten wur-
den 400 Beschlüsse gefasst. 
Wir gehen die Dinge nämlich 
sofort an und warten nicht auf 
bevorstehende Wahlkämpfe. 
Mehr als 50 Regierungsvor-
lagen wurden auf den Weg 
gebracht, Dutzende Vorlagen 
sind in Begutachtung oder 

knapp vor Beschluss. Das al-
les sorgt für die Fairness, die 
wir versprochen haben.

Diese Regierung hat in 
ihrem ersten Halbjahr 

eindrucksvoll unter 
Beweis gestellt, 

dass sie ange-
treten ist, um 
zu gestalten 
und nicht 
bloß zu 

verwalten. Wir haben für die Österrei-
cher gearbeitet und werden das auch 
weiterhin tun.

Euer Heinz-Christian Strache

Straßeninfrastruktur muss weiter verbessert werden

Wir packen an!

Landesstraßenzustandsbewertung 2017: Noch immer ist massiver Handlungsbedarf gegeben.

Vizekanzler Heinz-Christian Strache zieht 
Bilanz zur Arbeit der Bundesregierung.

Alle Umfragen der vergangenen Monate 
zeigen, dass die Bevölkerung nicht nur 
mit der Arbeit der Bundesregierung 
im Allgemeinen sehr zufrieden 
ist, sondern speziell mit der 
Performance der FPÖ. Wir 
setzen auf unsere Kernthe-
men wie etwa Asyl, Sicher-
heit oder Familien.

Gleichzeitig konnte die 
Freiheitliche Partei bei 
allen heurigen 
Landtagswahlen 
- Niederöster-

Kärnten und 

bevorstehende Wahlkämpfe. 
Mehr als 50 Regierungsvor-
lagen wurden auf den Weg 
gebracht, Dutzende Vorlagen 
sind in Begutachtung oder 

knapp vor Beschluss. Das al-
les sorgt für die Fairness, die 
wir versprochen haben.

Diese Regierung hat in 
ihrem ersten Halbjahr 

eindrucksvoll unter 
Beweis gestellt, 

dass sie ange-
treten ist, um 
zu gestalten 
und nicht 
bloß zu 


